

# *Díaz-Canel met l'accent sur les visites gouvernementales dans les provinces de Cuba*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 12 avr (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a souligné dans son compte sur X, que les tournées gouvernementales qu'il mène fréquemment à travers les provinces de Cuba sont un apprentissage permanent.

"Prendre le pouls de Cuba depuis toutes les parties de l'île est un apprentissage, un encouragement et une perspective", a-t-il déclaré sur le réseau social.

Le chef de l'État a indiqué qu'il poursuivrait ce vendredi sa tournée dans les municipalités de Jesús Menéndez et de San Germán, qui appartiennent aux provinces orientales de la nation caribéenne.

La veille, le président a visité des centres d'intérêt économique et social à Contramaestre (Santiago de Cuba) et Jiguaní (Granma), accompagné du secrétaire de l'organisation du Parti communiste de Cuba, Roberto Morales.

Depuis le début de l'année, le président cubain a effectué plusieurs tournées dans les municipalités du pays afin de vérifier les priorités de travail et d'atteindre les zones en difficulté et de contribuer à leur solution (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/352046-diaz-canel-met-laccent-sur-les-visites-gouvernementales-dans-les-provinces-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**